

DAI-Trophy in Wackersdorf am 11.Mai 2014

Am 10. und 11. Mai 2014, lud die DAI-Trophy zur erstmaligen Veranstaltung nach Wackersdorf (Deutschland).

Dieser Einladung folgten zahlreiche Piloten aus Österreich, Italien, Deutschland, der Schweiz und sogar Polen. Mit einer Teilnahme von über 70 Fahrern war die DAI-Trophy überaus erfreut.



Nach einem sonnigen Trainingstag am Samstag hofften die Teilnehmer auch auf einen schönen Sonntag, doch dieser Wunsch ging nur zum Teil in Erfüllung.

Am Renntag herrschte teils heiterer Sonnenschein, aber unter anderem leider auch ein plötzlich einsetzender Regenschauer, welcher die Piloten und die Mechaniker ordentlich ins Schwitzen brachte.



Bei unseren Kleinsten in der Bambini-Klasse gewann der talentierte Luis Laurin Speck aus Deutschland und das mit nur einer halben Kartlänge voraus. Er setzte sich gegen 18(!) andere Starter durch, das ist sehr lobenswert.

Dafür triumphierte jedoch der Österreicher Benjamin Dam in der Klasse Junior vor allen anderen, obwohl es diese Kategorie am schwersten hatte, weil der plötzliche Platzregen genau hier in dieser Kategorie einsetzte und somit das WETRace eingeleitet wurde.

Auch die Senior Open 125 – Piloten hatten ein aufregendes Rennen. Trotz null Gripp auf der Strecke konnte der Österreicher Richard Prethaler das Rennen für sich entscheiden, und das sogar mit einer saftigen Sekunden-Strafe.

Unsere „älteren“ Gentlemen in der Klasse KZ2 +35 fuhren ein faires Rennen. Hier konnte sich der Deutsche Christian Heigl beweisen und fuhr den Sieg nach Hause.

Aber nun zu der aufregendsten Kategorie, nämlich die Klasse KZ2. Mit einer Tagesbestzeit von 48.370 konnte Lukas Trettenbrein im Qualifying die Poleposition holen, doch die Freude hielt nicht lange an, weil er aufgrund eines Verstoßes eine 5 Sekunden-Strafe bekam. Somit startete er nur noch von Platz 23 ins Prefinale. Doch mit diesem Ergebnis gab sich der Österreicher nicht zufrieden und er kämpfte, sodass er sich gegen das ganze Starterfeld durchsetzte und zum Schluss doch das Finale mit einem tollen Sieg beendete.



Alles in allem war es ein spannendes, turbulentes aber dennoch tolles Wochenende!

Die DAI-Trophy bedankt sich bei allen Fahrern, Teilnehmern, Mechanikern, Sponsoren und

Mitarbeitern, und natürlich auch bei dem Personal von der atemberaubenden Anlage ProKart Raceland.

Hiermit möchten wir nun alle Interessierten zu unserem nächsten Event nach Miglaro (Italien) am 31. Mai 2014 einladen. Wir freuen uns auf ein hoffentlich sehr aufregendes Nachtrennen mit Sommerfeeling in Italien!



DS